

3 Trend

Doris Gassmann:
Juwelen mit
kreativemTouch



Jürgen Glaser „Der erleuchtete Hirsch“

kreativer individualismus



Erich Zimmermann: Prinzessinnenringe, rote Turmaline
und Ohrhänger mit Almandin in Gold 750

Foto: Brice LaFrère

Jede Frau hat etwas, das keine andere auf der Welt genau so hat. Vielleicht die Farbe ihrer Augen, ihr unvergleichliches Lachen, ihr Mund oder die kleine Falte in dessen Winkel? Warum sollte sie nicht auch Schmuck haben, der individueller als üblich ist? Kreativen Schmuck gibt es zum Beispiel von der Gruppe **Zeitgleich**. Unter diesem Namen haben sich 22 individuelle SchmuckgestalterInnen zusammengeschlossen. **Heike Besslich** hat Perlenpäckchen zu Halsschmuck „geschnürt“, **Viola Schwalm** setzt die zarten Naturwunder in farbige Kunststoffschläuche, während **Doris Gassmanns** filigrane Perlenkreationen mit Brillantbrille verleihen sie jedoch eine absolut individuelle Note. **Kerstin Mayer** hat farbenfreudige, perlige Ringe für die individuelle Frau zu bieten. Auch bei **Katrin Sättele** und **Mireille Lalive d'Épinay** tauchen Perlen auf, als kleines Detail oder dramatischer Blickfang am Ring. Kontraste zu weiblicher Verspieltheit setzt Titus Carduck mit klaren, massiven Formen oder **Jürgen Glaser** mit provokativem Historismus. www.zeitgleich-schmuck.de



Armreifen, Perlen in Kunststoff
von Viola Schwalm